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 ◯⽣徒総会について 
  今⽇は、⽣徒総会があります。この⽣徒総会の⽬的は以下の通りです。 

  ⽣徒全員が、学校をより良くしていくという想いを持ち、年間計画や予算などについて主体 
 的に話し合う 

  第４２期⽣徒会が掲げる、ビジョン「切磋琢磨し合い、花開く世羅⻄中」、スローガン「昇 
 華」の達成に向けて、今後⾃分たちがどのようなことを意識して⽣活していけばよいかを考え 
 る、とても⼤事な⾏事です。 

  １年⽣にとっては初めての⽣徒総会ですが、世羅⻄中学校の⼀員として、どのように活動し 
 ていけばよいかを「⾃分ごと」として考え、今後の⽣活に活かせるようにしてください。 

  ２、３年⽣は、先輩として⾃分のことだけではなく、学校全体のことを考えながら、真剣に 
 取り組んでください。 

  特に３年⽣は、学校全体を引っ張る最⾼学年として⾃分⾃⾝を⾒つめ直し、⾃分はどうある 
 べきかをしっかり考える機会にしてください。 

  ⼀⼈⼀⼈が意識を⾼め、⽬標を定めることで、⽣徒全員がまとまり、「切磋琢磨し合い、花 
 開く世羅⻄中」を達成できると思います。⽣徒総会をこれからの学校⽣活に繋げていきましょ 
 う。 

 ◯⽣徒総会事前学習で，みなさんから出た質問や意⾒ 

 項⽬ 
 （ページ数） 

 質問・意⾒  回答 

 年間⾏事計画 
 （１） 

 せらにし駅伝の次の⽇の⽉曜⽇は 
 お休みですか。 

  世羅⻄駅伝の⽇はPTA参観⽇になるので登校⽇となり， 
 次の⽇の⽉曜⽇は振り替え休⽇になります。 

 決算について 
 （２） 

 ⽣徒会費は何に使うのですか。   ⽣徒会活動（委員会活動や部活動など）に使います。 

 決算にある「備品」とは何です 
 か。細かくお願いします。 

  アイスバッグ，電⼦ホイッスル，コーナーポイント，扇 
 ⾵機などがあります。 

 予算について 
 （３） 

  部活動費で購⼊したいものがあ 
 ります。   

  部活動費をどのように使うかは各部で顧問の先⽣と相談 
 して決めてください。 

 部活で使う道具を学校に置いて帰 
 れるようにしてほしいです。 

  部活で使う道具はそれぞれの部で違います。置いて帰っ 
 てもいいかどうかは，部内で相談し決定してください。 

 部室の中の物置を増やしてほしい 
 です。 

  部活動で必要なものは部活動費を使って購⼊してくださ 
 い。 


